



**frieze
masters**

Regent's Park, London
14–18 October 2015
friezemasters.com

GALERIE BERNARD DULON

**FRIEZE MASTERS
DU 14 AU 18 OCTOBRE 2015
REGENT'S PARK
STAND B13**

Pour sa première participation à la prestigieuse Frieze Masters Art fair, Bernard Dulong vous invite à venir découvrir l'art des maîtres du Sud du Gabon avec des chefs d'oeuvre aussi remarquables que rares des populations Punu, Lumbo et Tsogho. Un espace sera également dédié à d'autres œuvres majeures d'Afrique Centrale dont de célèbres pièces Tchokwe. Cette exposition, préparée de longue date, sera présentée pour la première fois à l'occasion de Frieze Masters 2015.

For his first participation in the prestigious Frieze Masters Art Fair, Bernard Dulong invites you to discover the Art of the Masters from South Gabon, with masterpieces as remarkable as rare, from Punu, Lumbo and Tsogho people. An area will also be dedicated to other Major Works from Central Africa, such as some famous Tchokwe pieces. This long time prepared exhibition will be released for the first time at Frieze Masters 2015.